

大学祭



特大のアップルパイ。
青森県庁の農業振興
担当の方のご協力で
販売できました。

例年はない屋外ス
テージで学科対抗ク
イズ(一般参加可)な
ど賑やかに開催



新たに創設された書
道サークルパフォー
マンスで大学祭がス
タート



サークルのみんなで出店!!
売上競争の結果は…



学生が制作したねぶた。
今年で2年目の運行です。



青い森鉄道のモーリーくん
ツーショット。ボクのこと、
モーリー先輩って呼んでくれたよ。

第12回大学祭実行委員長 栄養学科3年 田口智紀 たぐちともき

今回実行委員長という大役を引き受けたことになったのは、昨年の大学祭で副実行委員長を務め、様々な反省点を自分なりに感じていましたし、今までの大学祭の写真などを見ながら、これよりももっと楽しいことをしたいなど、改善してよりよいものに、その思いをみんなで共有しながら成功をおさめたいという強い思いからでした。いざ始めてみると準備には多くの時間が必要となるほど忙しく、夏休みもないくらいの状況でした。

しかし、新しいことに着手することで、青森県庁へ出向いたり、他のサークルへの細かい声掛けなどを行うことで、昨年より幅広い範囲の方にもご協力いただくことができたのは大きな成果です。

関係者の皆様、実行委員会のみんなにも心から感謝しています。

「発散」と「収穫祭」は、「去年のリベンジと今年の大学祭でなにかを感じとりたい」という思いから生まれたタイトルです。今回はその通り新しい一歩が踏み出せた感があります。これから大学祭に携わる後輩のみなさんには、もっともっと楽しくできるはずなので、頑張ってほしいと願っております。

